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REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 02/2020 - Diária nº 006 

Requisitante: ( x ) Vereador ( ) Funcionário 
Nome: Kleber Lopes de Sousa 
Valor: R$ 1.325,28 (Um mil, trezentos e vinte e cinco reais e vinte e oito 
centavos) 
Dotação orçamentária: 33.90.14.14.00 - Diárias no País 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 04/02/2020 . 
Data da missão: 04/02/2020 a 06/02/2020 
Destino: Brasília-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Audiências com os Deputados Federais Ricardo Izar, para protocolar o 
Oficio nº 06/2020 e Cezinha da Madureira, para reiterar o pedido feito 
através do Requerimento nº 149/2019. Audiência com a Senadora Mara 
Gabrilli, para reiterar os pedidos de Emendas Parlan1entares feitos através 
dos Requerimentos nº 126, 127, 042/2019 e 043/2019 que visam recursos 
para o município de Bastos. 

Bastos? 03 de fevereiro de 2020. 

~~-
Kleber LopescÍeSousa 
Vereador 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 -CEP 17690-000 
Bairro: Centro -Cidade: Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPENHO/TIPO RECURSO 
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01 LEGISLATIVO 
UNIDADE ORÇAMENTÁRIA 

0lCAMA_RA MUNICIPAL 
DOTAÇÃO 

010310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL 
CREDOR 4 02 Kleber Lopes de Sousa 
ENDEREÇO FONE 

Rua 10 de Novembro 799 Centro - Fundo 3478 2803 
LICITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO PROC. COMRPA 

CIDADE 

Bastos 
EMISSÃO 

INº CONTA 

1 36 

I
UF 

SP 
VENCIMENTO 

D is ensa :go"'"'r=---"L=im=ic--,.t=e'--'--------'----~----'------"'º..>eºC-"6'--__, _ _ 0"'-3~. =º=2-=-·=2'""0'-'--1 _ .....,0"""'3"-.::...;0""'2=-=--. 2=0---1 
v.ÃL.oR ORÇADO I SALDO ANTERIOR VALOR DO EMPENHO I VALOR TOTAL 

150.000,00 140.730,99 1.325,28 139.405,71 
ITEMl QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

1 2,0000 Concessão de diária conÍorme 
inciso I, art. 3°, Resolução nº 
02/2019 552,2000 1.104,4000 

? L,0000 Concessão de diária conforme 
inciso II, art. 4°, Resolução nº 
02/2019 220,8800 220,8800 

LOCAL DE ENTREGA 

CONTADOR {A) 

RECIBO 
DECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A 1 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS,----'------=--/ __ _ 

CHEQUE Nº: __________ _ 

BANCO_· ____ ___ ____ _ 

RECURSO· _ _ _ ________ _ 

ASSINATURA/ RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A} 

/ 
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PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 02/2020 - Diária nº 006 

Kleber Lopes de Sousa, vereador da Câmara Municipal de Bastos, vem 
através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias recebidas do assessor de 
contabilidade em 03/02/2020: 

ELEMENTO DA DESPESA- 33.90.14.14.00.00 - DIÁRIAS NO PAÍS 
l NOME: 1 Kleber Lopes de Sousa 

~
R._G. -----111 CARGO 

42.022.359-9 Vereador 
FUNÇÃO 
Vide Car0 o 

REMUNERAÇÃO 1 

1 

LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 

1 R$ 3.313,74 1 Brasilia-DF 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 1 04/02/2020 DATA 1 06/02/2020 
HORA 1 05:30 AM HORA 1 17:20 PM 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiências com os Deputados Federais Ricardo Izar, para protocolar o Oficio nº 06/2020 
e Cezinha da Madureira, para reiterar o pedido feito através do Requerimento nº 149/2019. 
Audiência com a Senadora Mara Gabrilli, para reiterar os pedidos de Emendas 
Parlamentares feitos através dos Requerimentos nº 126, 127, 042/2019 e 043/2019 que 

· visam recursos para o município de Bastos. 

, 
j VALOR DE DIARIA RECEBIDA 1.325,28 I 
! DIFERENÇA A RECEBER OU A REPOR 0,001 

Bastos, 07 de fevereiro de 2020. 

~ Lo~ 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-s·e conforme para 

;z:::~ 
Valdir Jac· to dos Santos 
Control 

Vereador 

DESPACHO DO PRESIDENTE: 
Aprovada. Arquive-se a prestação de 
contas sob o nº 02/2020, diária nº 006 
do vereador Kleber Lopes de Sousa. 
Bastos, 07/02/2020. 

Claudemir José dos Santos 
Presidente da Câmara 
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Excelentíssimo Senhor 
Claudemi:r José dos Santos 
Presidente da Câmara Municipal 
BASTOS - SP 

üt.r~·ir<i c .. ~•tr 
Ciiman.: M · ~..i 

antos 

Kleber Lopes de Sousa, vereador nesta Casa de 
Leis, vem mui respeitosamente, requerer a Vossa Excelência, que se digile 
autorizar a liberação de diárias para o custeio de despesas com alimentação, 
hotel e aquisição de passagens aéreas e outras despesas, visando a realização 
de uma viagem para a cidade de Brasília - DF. com saída previ§ta para o dia 
04 de fevereiro de 2020, terca-feira. 

Para simples esclarecimento, no dia 04/02 estarei 
em audiência com os seguintes Parlamentares: 

- Deputado Federai Ricardo Izar, para protocolar o oficio referente ao 
encaminhamento do Requerimento nº 06/2020, solicitando -lhe que viabilize a 
liberação de recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 ou que faça gestões 
junto ao I\!Iinistro da Saúde visando a liberação de recursos objetivando a aqtúsição 
de um veículo VAN ou KOl\rIBI a ser destinado a Associação· dos Voluntários de 
Combate ao Câncer - Anjos da Vida_ Ainda em audiência com o Deputado Ricardo 
Izar estarei reiterando o pedido feito através do Requerimento nº 128/2019 - em 
que solicitei que viabilizasse a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União - exercício de 2020, visando destinar recursos financeiros no 
valor de R$ 250.000,00, a serem destinados à Associação Beneficente de Bastos 
Hospital, visando o custeio ou aquisição de equipamentos. 

- Deputado Cezinha de :Madureira, reiterar o pedido feito através do 
Requerimento nº 149/2019 - em que solicitei que envidasse esforços junto aos 
órgãos competentes do Governo Federal ou através de Emenda Parlamentar jtmto 
à Câmara dos Deputados, para viabilizar a liberação de recursos financeiros no 
valor de R$ 250.000,00 para Associação Beneficente de Bastos - Hospital, que 
serão destinados para serem aphcados em custeios ou investimentos na aquisição 
de equipamentos. 

No dia 05/02/2020, estarei em audiência com a 
Senadora Mara Gabrilli, visando reiterar os pedidos feito§ através dos 
Requerimentos nºs: 
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- 042/2019 - em que solicitei que viabilizasse a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de verbas ao município de 
Bastos, no valor de R$ 250. 000,00, a serem destinados para a execução de obras de 
infraestrutura urbana. 

- 043/2019 - em que solicitei que viabilizasse a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de verbas ao município de 
Bastos, no valor de R$ 250.000,00, a serem destinados para a o custeio ou 
aquisição de equipamentos para as unidades de saúde que integram a Secretaria 
Municipal de Saúde. 

- 126/2019 - em que solicitei que viabilizasse a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União para o exercício de 2020 ou que faça gestões 
junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando a liberação de verbas 
ao município de Bastos, no valor de R$ 250.000,00, a serem destinados para a 
execução de obras de infraestrutura urbana. 

- 127/2019, em qne solicitei que viabilizasse a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União - exercício de 2020, visando destinar recursos 
financeiros no valor de R$ 250.000,00 à Prefeitura I\1unicipal de Bastos, visando 
o custeio ou aquisição de equipamentos para serem destinados à Secretaria 
Municipal de Saúde. 

O retorno está previsto para o dia 06/02/2020, 
após o encerramento das audiências. 

No retomo da viagem esse vereador ficará 
responsável pela obtenção de Declarações de Comparecimento, ou outro 
documento que comprova a audiência, que será anexada ao Relatório de Viagem. 

Nestes Termos, 

P. Deferimento. 

Bastos, 28 de janeiro de 2020. 

~~ 
Vereador 
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RELATÓRIO DE VIAGEM 
(de acordo com a Resolução nº. 02/2019) 

Destino: Btãsílía - DF 

Saída: dia 04 fevereiro de 2020, às 5:30hs. 

Chegada: dia 06 de fevereiro de 2020, às l 7:20hs. 

Vereador: Kleber Lopes de Sousa 

Relatório Sucinto: 

Saí de Bastos no dia 04 de fevereiro de 2020, com destino à 
cidade de Brasília - DF visando participar de Audiências no Senado Federal e na 
Câmara dos Deputados. 

No dia 04 de fevereiro, fui para o Senado Federal, em audiência 
com a Sra. Giselle de Souza Gonçalves - Assessora de Orçamento da Senadora Federal 
- Mara Gabrilli, onde protocolei os oficios REITERANDO os Requerimentos nºs: 
126/2019, solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União para o exercício de 2020 ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de verbas ao município de Bastos, 
no valor de R$ 250.000,00, a serem destinados para a execução de obras de 
infraestrutura urbana; e 127/2019, solicitando que envie oficio a Sra. Mara Gabrilli -
Senadora Federal, solicitando-lhe que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União - exercício de 2020, visando destinar recursos 
financeiros no valor de R$ 250.000,00 à Prefeitura Municipal de Bastos, visando o 
custeio ou aquisição de equipamentos para serem destinados à Secretaria Municipal de 
Saúde. 

Em seguida, fui para a Câmara dos Deputados, em audiência com 
o Deputado Federal - Cezinha de Madureira, onde protocolei o ofício 
REITERANDO o Requerimento nº.149/2019, solicitando que envide esforçosjunto 
aos órgãos competentes do Governo Federal ou através de Emenda Parlamentar junto à 
Câmara dos Deputados, para viabilizar a liberação de recursos financeiros no valor de 
R$ 250.000,00 para Associação Beneficente de Bastos - Hospital, que serão destinados 
para serem aplicados em custeios ou investimentos na aquisição de equipamentos. 

Logo após, ainda na Câmara dos Deputados, estive no Gabinete 
do Deputado Federal - Ricardo Izar, onde fui recebido pelo Chefe de Gabinete -
Vilson e protocolei o oficio REITERANDO o Requerimento nº. 128/2019, 
solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União - exercício de 2020, visando destinar recursos financeiros no valor de R$ 

~ 1 
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250.000,00, a serem destinados à Associação Beneficente de Bastos - Hospital, visando 
o custeio ou aquisição de equipamentos; e protocolei o ofício nº. 012/2020, solicitando 
que viabilize a liberação de recursos financeiros da União no exercício de 2020 ou que 
faça gestões junto ao Sr. Luiz Henrique Mandetta - Ministro da Saúde, visando a 
liberação de recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 visando a aquisição de um 
Veículo Perua Kombi ou Van, o qual será destinado a Associação dos Voluntários de 
Combate ao Câncer- Anjos da Vida . 

No dia 05 de fevereiro, fui para a Câmara dos Deputados e 
participei de duas PEC: 

- PEC 199/19 - Prisão em 2ª Instância com o jurista convidado 
Sr. Antônio César Peluso - Advogado e Ex-Ministro do Supremo Tribunal Federal; e 

- PEC 391/17 - Fundo de Participação dos Municípios FPM. 

Prosseguindo, estive em audiência com o Deputado Federal -
Ricardo lzar, para acompanhar as demandas que já foram solicitadas para o orçamento 
2020. 

No dia 06 ae fevereiro de 2020, às 17:20hs retomei à cidade de 
Bastos. 

Segue em anexo os certificados de comparecimento. 

Bastos, 07 de fevereiro de 2020. 

~.~ 
Vereador 

2 



SENADO FEDERAL 
Senadora Mara Gabrilli 

Brasília, 04 de Fevereiro de 2020 

DECLARAÇÃO 

Declaramos para os devidos fins que o Vereador Kleber Lopes 
de Sousa do Município de Bastos-SP, esteve em audiência no gabinete 
parlamentar da Senadora Mara Gabrilli, para tratar de assuntos do 
interesse do Município. 

Atenciosamente, 

.w 
Bernadete Antonieto 
Assessora Parlamentar 

Senado Federal - Ed. Principal - Gabinete 05, Ala Antônio Carlos Magalhães - Brasília/DF - 70.165-900 
Telefone: 61-3303-2191 
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Bastos, 04 de fevereiro de 2020. 

Senhora Senadora, 

Venho através do presente reiterar um pedido deste vereador 
feito através do Requerimento nº. 126/2019, ora aprovado por unanimidade de votos na 
13ª Sessão Ordinária realizada no dia 05/08/2019, em anexo, em que foi enviamos através 
do Ofício nº 229/2019, respeitosamente, solicitar a Vossa Excelência que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar junto à Câmara dos Deputados ougue 
envide esforços junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando a 
liberação de recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 ao Município de Bastos, 
a serem destinados para a execução de obras de infraestrutura urbana. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

Atenciosamente, • 

~º~ 

A Sua Excelência a Senhora 
Mara Gabrilli 
DD. Senadora no Senado Federal 
BRASÍLIA - DF 

vereador 
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!FiEOUE'&.liiw.iílEI~fICO Nº º 111/6/:Wn ~ 
.J.ç. 31 <lt: ju1lro ,1~ 2019. 

Re.querro ao ... enhor Prefeito Municipal e ao Senhor President~ da 
Cânwrn. i\:hm.icip81 na fonna regirn.fü1tal, que envie oficio a fü'Slo N1ifa11.ra Gã,i!hi;rn_Jrnfi - :'?~nn@©lm·~
solicitando-füe que viabilize a apresentação de uraa Emend2 Parlamentfl.r ao Ol·çamenro da 
tln18o p~rf.l o ~xercia::io ,j_e 2020 Ctn q!.!B f~çR ge-stõe~ jnn.to ~0s órgã')s GD1TI~t°mtes: d0 Gov€:=x·no 
Fcl;;'rnL visando a liberação de verbas ao mm.ridpío de Bastos, no valor de Ri 250.000,üü, a 

JJll.J~'ifilil?ft 1 ';,':,.'ll'fiV A 

Como Vereador do Poder Legisi~tivo Bestense, e repr.esen:rando dos 
i:Jte,e~s~s d2. porm!?Jçeo bastense, estou ap!~sentando o presente reque:âmeuto rnga:mfo a Jtóbr<.:: 
Senadorn. - Mara Gabrilli, no sentido de, 1)!\rulllill~® ifr2 ·il1~l!lllill1!8Çi® irll~ lP~fl Oir,;mm.~!l!l~-srig iilllêl 
li.!;X',o 7i'Ilg-}fuinfu<B a;; ãlfillR'~seimê.n~.:. -:ri!~ llilIDllll:l JZmmero. ·~ lP~ufiamte.llil~n·~ m&ililtrll~ .liillf~ "1lilli'flY 

5•,;;e·m·§@§ ífm11;)]ID-r:®Ôiiº®§ :mo l.Yfümml!!llilllii® cil~ ~~stroo llll@ vSl!Ro.Jr (!!'!~ 1P~ 2§@.000.00 ít!llnem~ 
~fum.macr:fillflll.l liil11llli rr-eti'lli§n 21 ~li--errrm éce§ruRfl@@].J]Zini 2 eE~~i!í.® t!ll~ (IJ,ti}1.~ ~ <i: il!ffili t:i~gnm!i'Q 

M:·UJ2rn\l~. ilJJ!\il !f~\ill(B fo\~ ~~ê®<e§ j.IBB1l€® ~@ ií;~v~m@ lFe'1110rr·ml 

Pil.rn. si..mpie.s eschTI·,0cimento, as vias públicas estão precisando ser 
rec~µ.eaclas, haja vista qu.e devido à falta de recursos financeiros e de\·.ido à açto das chuvas, 
das f!st§o :repletas d.e buracos e em muitos trechos prnticmnente a pavimeíimção asfültie;, já foi 
totairnent~ <lestPJ!C!4'1. 

Vale ,.inda ressattar que atualmente e município de Bastos, como a 
· · l . ' ' ' ' l . • X fi 1,3 - ..:l ~ . -' ' ' ' ' dfüüHã. úv5 ff.ifüuC:i.pws 0Iii5hfii'DS, &i-ra0,;essiii1ü por un: ;;un.wues t1mmce1ras u~vma a cnse que 

atravessa o país, sendo que é ]mpossível melhorar o aíeilclimento na á.rea da saúde. 

I)ümte da inexistência de verbas nos cofres municipais, entendo ser 
mx~ssário e m;;Jdíável sofü,1.tar a nobre Senadora Marn Gabrim, dentro das possibi!.idarles. 
que apresente a refurida Emenda Par!amentar junto ao Senado Federal, visando o n~passe de 
verbas ao m1..micipio de Bas-i:os, as quais ser.ão deminadas, única e exclusivamente, na 
AY.'1"cnr:;:ãn de oh,2~ de inf(?&strntura u:rb81ta. 

Di~nte d.e expc. .. stc .. estrun.r:f aprese:1t~J!.dD 0 p:::=ae!~te t~que:ritnento_ .. :::.. 
rogo o apoio dos nobr;.;s Pares na aprovação da prnpositu.ra. 

P.lená1io Vereador Vicente ívfüihiro Ishikawa, 
Em3 l dejufüode2019. 

J;_.{~í'@e!l' 1L@jj9~ (d!f § ~JfiiiiSS 
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Bastos, 04 de fevereiro de 2020. 

Senhora Senadora, 

Venho através do presente reiterar um pedido deste vereador 
feito através do Requerimento nº. 127/2019, ora aprovado por unanimidade de votos na 
13ª Sessão Ordinária realizada no dia 05/08/2019, em anexo, em que foi enviamos através 
do Oficio nº 230/2019, respeitosamente, solicitar a Vossa Excelência que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar junto à Câmara dos Deputados visando 
a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 ao :Município de 
Bastos, visando ao custeio ou aquisição de equipamentos para serem destinados a 
Secretaria Municipal de Saúde. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

Atenciosamente, 

~~ 
Kleber Lopes de Sousa 

A Sua Excelência a Senhora 
Mara Gabrilli 
DD. Senadora no Senado Federal 
BRASÍLIA - DF 

vereador 
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REQU!Ell:UM1ENTO Nº. 127/2019 
De3l dejulhode2019. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio a §ra. Mara Gabrim - Senadora Federal, solicitando
lhe que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União 
- exercício de 2020, visando destinar recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 
à Prefeitura Municipal de Bastos, visando o custeio ou aquisição de equipamentos 
para serem destinados à Secretaria Municipal de Saúde. 

JU§TIFICATIV A 

Como é do conhecimento dos nobres Pares e da nobre Senadora 
Federal, a Prefeitura Municipal de Bastos, corno outras Municipahdades do Brasil, 
atravessam grandes dificuldades financeiras para a execução de obras, aquisição de 
equipamentos, manutenção de serviços públicos essenciais à população, e em especial 
na área da saúde pública. 

Sendo assim, é necessário e de suma importância que o Poder 
Legislativo, dentro de suas prerrogativas, envide esforços em todos aspectos visando a 
liberação de recursos financeiros ao município de Bastos a fim de serem aplicados na 
saúde pública municipal, visando atender a população bastense com dignidade na área 
da saúde. 

E conhecedor da atuação da nobre Senadora Federal no Senado 
Federal, como representante legal dos municípios paulistas, estou apresentando o 
presente requerimento rogando-lhe que viabilize a liberação de recursos financeiros ao 
Município de Bastos, no valor de R$ 250.000,00 para o custeio ou aquisição de 
equipamentos; e rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa, 
Em 31 de julho de 2019. 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Cezinha de Madureira - PSD/SP 

DECLARAÇÃO 

Declaro, para os devidos fins, que a senhor Kleber Lopes de Souza 
CPF: 323.536.998-80, do município de Bastos-SP esteve neste gabinete na 
data de 04 de fevereiro de 2020, na oportunidade em que tratou de assuntos 
de interesse do município. 

Atenciosamente, 

Brasília-DF, 04 de fevereiro de 2020 

r '' 

: LJ...--""+-- -

- ANDES 

Assessor Part{mentar 

Cezinha de Madureira 
Deputado Federal 

PSD/SP 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 533 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5533/3533 - Fax (61) 3215-2533 1 dep.cezinhademadureira@camara. leg.br 
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Bastos, 04 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Venho através do presente reiterar um pedido deste vereador 
feito através do Requerimento nº. 149/2019, ora aprovado por unanimidade de votos na 
16ª Sessão Ordinária realizada no dia 16/09/2019, em anexo, em que foi enviamos através 
do Oficio nº 241/2019 - via AR, respeitosamente, solicitar a Vossa Excelência que 
envide esforços junto aos órgãos competentes do Governo Federal ou que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar junto à Câmara dos Deputados, visando 
a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 para Associação 
Beneficente de Bastos - Hospital, que serão destinados para serem aplicados em custeio 
ou aquisição de equipamentos. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência Senhor 
Cezinha de Madureira 

Atenciosamente, 

~ 
KleberLo~ a 

vereador 

DD. Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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RJEOU1ERJIIfiN1fO Nº. 1~9/'.W19 
De 09 de setembro de 2019. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio ao Excelentíssimo Deputado Federal - Pastor Cezinha de 
Madureira, solicitai7.do-lhe que envide esforços junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal ou através de Emenda Parlamentar junto à Câmara dos Deputados, 
para viabilizar a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 para 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital, que serão destinados para serem 
aplicados em custei os ou investimentos na aquisição de equipamentos. 

JJl!J§1ílIJFJiCA 1I'W A 

Como é do conhecimento dos nobres Pares e do nobre 
Deputado Federal, a Associação Beneficente de Bastos é mantenedora do único 
Hospital de Bastos; sendo assim, é necessário e de suma importância que o Poder 
Legislativo, dentro de suas prerrogativas, envide esforços em todos aspectos visando 
manter em pleno funcionamento o hospital, visando atender a população bastense na 
área da saúde. 

Vale ainda ressaltar que, apesar do esforço da Diretoria da 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital, as dificuldades financeiras são muitas e 
faltam recursos para quase tudo. 

E conhecedor da atuação do nobre Deputado Federal na Câmara 
dos Deputados, como representante legal dos municípios paulistas, estou apresentando 
o presente requerimento rogando-lhe ao nobre Deputado Pastor Cezinha de Madureira 
que viabilize a liberação de recursos financeiros ao Hospital, no valor de R$ 
250.000,00 para o custeio ou aquisição de equipamentos; e rogo o apoio dos nobres 
Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa, 
Em 09 de setembro de 2019. 
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Bastos, 04 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Venho através do presente reiterar um pedido deste vereador 
feito através do Requerimento nº. 128/2019, ora aprovado por unanimidade de votos na 
13ª Sessão Ordinária realizada no dia 05/08/2019, em anexo, em que foi enviamos 
através do Oficio nº 231/2019, respeitosamente, solicitar a Vossa Excelência no sentido 
de viabilizar a apresentação de uma Emenda Parlamentar junto à Câmara dos 
Deputados, visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 
para Associação Beneficente de Bastos - Hospital, que serão destinados para serem 
aplicados em custeio ou aquisição de equipamentos. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência Senhor 
Ricardo Izar 

Atenciosamente, 

~~ 
Kleber Lopes ~ So~ 

vereador 

I GAB. DÊP RICAR 
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DD. Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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De 3 ide jufüo de 2019. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Ivkmicipa1, na frxrna 
regimental, que envie oficio ao §n·º Rnr,:~n-í\Jo ITzfü' = ll}}ejp@ú@(â@ lF<Õ.lierr;fü~, solicitando-lhe 

. l ·;. " ~ ; r, , p i , r. · a - -r ·~ que vmm,,ze a apresen.i.açao ae uma cmencm 1mamemar ao urçamemo 02. Lmao -
,· . ,, '1.A",. • .. .. . . ,.. • - l - (Í' "' - "' A -- ,....,.,, P:~F'.I'!~íCíO i\ dr? [\) ;d~ ,n~~n·ujo de~:rr.p~v ·r~r-"!.1rs:n~ I'ªTI3.VlCPl"tQC "i"lé\ 'i i? !n?· r .,p i? 5 , .,.,, ~. ~ .... Pnej'.lv~ ~ ~ .~ 

s,e,·en.1 destinados ii A...ssocfação Bez.1eficente de Bastos - Hospital, vismK'1o- o custcio -ou 
aqui~içãv llt: et}ttip~iLnt;:nius. 

Como é do conhecime:rri:o dos nobres Pares e do nobre 
Di;puí8:.í~i0 f;-ç~c;.er2tl., t::t i~~~v\,.;itl'tfãu Ben_çficeíI!e de Bastos i-5 mfil!teneclura do únive: 
Hospit&J de Bastos; sendo assim, é necessário e de suma importânóa que o Poder 
Legislativo, dentro de suas prerrogativas, envide esforços em todos aspectos visando 
rnanter em pleno fi.mcionamento o hospitaL visando atender a r.-0pulação bastense na 
área da S?iúde _ 

Vale ainda ressaltar que, apesar do esforço da Diretoria da 
Assocmç~o Beneficente de Bastos - o Hospital, as dificuldades firmnceirns são muitas 
e faltam recursos µara quase tudo. 

E c0,,hcccdm da atuução do 1mbrc Deputado federal na Câmara 
dos Deputados, come representante legal dos r.rn.micípios paulistas, estou apresenkwdo 
o presente requerimento rogando-lhe ao nobre Deputado Ricardo har que viabilize a 
--· ~ • ,.. · - - · 1 - • R(!'.,..,,-o,.,_o~ .. ,.., 1men1.r..0.G ne recursos nnance1ros ao í-:i.ospri:2L, no valor ae :]) .l.:J .v u,vt, para o 
custeio ou aquisição de equipamentos; e rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação 

Píensxio Vereador Vicente Mitihlro Ishika\va. 
Em. 31 de julho de 2019. 

}[{foltieR' 1I.A~ft1ll'ç§ ([i]e §:rm§:Fl 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Federal Ricardo lzar - SP 

Brasília-DF, 05 de fevereiro de 2019. 

DECLARAÇÃO 

Declaro, que o Vereador K.leber Lopes de Sousa, do município de BASTOS/SP, esteve no 

Gabinete do Deputado Federal Ricardo Izar, em Brasília, nos dias 04 e 05 do corrente, para tratar 

de assuntos relacionados ao Município de BASTOS/SP, entre outros a possibilidade de destinação 

de recursos financeiros. 

-~ ' 

TA!VHRES MARTINS 

Secretária Parlamentar 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - 6° andar - Gabinete 634 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5634 /3634 - Fax (61) 3215-2634 1 dep.ricardoizar@camara.leg.br 
Av. Brigadeiro Luis Antonio, 3662 1 Jardim Paulista I CEP 01402-001 - São Paulo/SP 

Tel (11) 3887-7322 - Fax (11) 3887-7258 1 ricardoizar@uol.com.br 
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Ofício nº 012/2020 
Bastos, 04 de fevereiro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Em atendimento ao contido no Requerimento nº 06/2020, de 
autoria do nobre vereador Kleber Lopes de Sousa, ora aprovado por unanimidade de 
votos na 1 ª Sessão Ordinária realizada no dia 03/02/2020, cuja cópia segue em anexo, 
vimos através do presente respeitosamente, solicitar os bons ofícios de Vossa 
Excelência que viabilize a liberação de recursos financeiros da União no exercício 
de 2020 ou que faça gestões junto ao Sr. Luiz Henrique Mandetta - Ministro da 
Saúde, visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 
visando a aquisição de um veículo perua Kombi ou VAN, o qual será destinado à 
Associação dos Voluntários de Combate ao Câncer - Anjos da Vida. 

Excelentíssimo Senhor 
Ricardo Izar 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

, aproveitamos o 
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REQUERIMEI\TO N". 06/2020 
De 24 de janeiro de 2020. 

Requeiro ao Senhor Prefeito Municipal e ao Presidente da Câmara 
MumcipaL na fom1a regimental. seja expedido oficio ao Sr. Ricardo lzar - Deputado 
Federal. rogando-lhe que viabilize a liberação de recursos financeiros da União no exercício 
de 1020 ou que faça gestões junto ao Sr. Luiz Henrique Mandetta - '.\4inistro da Saúde. 
visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 100.000.00 vi ando a aquisição de 
um Veiculo Perua Kombi ou Van, o qual será destinado a Associação dos \'oluntários de 
Combate ao Câncer- Anjos da Vida. 

JUSTIFICA TIVA 

A Associação dos Voluntários de Combate ao Câncer - Anjos da 
Vida. entidade sem fins lucrarivos inscrita no C i ·pJ sob o nº 09.010.438//0001-25. declara de 
Utilidade Pública Municipal através da Lei M.unicipal nº 1975/07, vem realizando um 
excelente trabalho social na sociedade bastense no acompanhamento de aproximadamente I 00 
pacientes portadores do câncer. com a promoção, incentivo. estímulo e valorização através de 
todos os meios, sem distinção de raça, sexo, credo político ou religioso ou condição social. 
Além disso. a entidade. através da Assistente Social visita os pacientes mensalmente para 
verificar as necessidades de cada um. 

Atualmente a entidade sobrevive com doações. realização de eventos 
e neste ano de 2020 começou a receber ubvenção mensal da Prefeitura Municipal de Bastos; 
no entanto. ainda não é possível adquirir um veículo novo: sendo que o atual vekUlo já é bem 
antigo - ano 2008. e vem apresentando vários problemas mecânicos e elétrico:. Diante dos 
fatos, se faz necessário um veículo no,·o para locomoção dos pacientes quando necessitam ser 
locomo,·idos para a realização de consultas e exames. bem como para a realização das Yisitas 
aos pacientes. haja vista que a Entidade não dispõe de recursos financeiro. Vale ressaltar que a 
aqm ição de OI veículo também possibilitará que os a sociados s~jam transportados com 
segurança aos eventos que são realizados pela entidade e também para a execução das 
atividades da entidade. 

Diante do exposto, estou apresentando o requerimento solicitando ao 
nobre Deputado Federal a apresentação de Indicação, visando assegurar recursos financeiros 
desrinados para a aquisição de um veículo tipo \ AN ou KOMBí para a Associação dos 
Voluntários de Combate ao Câncer - Anjos da Vida; e rogo o apoio dos nobres Pares na 
aprovação do requerimento. 

Plenário Vereador Vicente NL Ishikawa 
Em 24 de janeiro de 2020. 
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